
Martin Bader
Beitrag von „juninho“ vom 25. Juli 2014, 09:03

Es gibt zunächst keine Verstärkungen mehr. Aber warum nicht? Bader zu BILD: „Ganz einfach:
Weil es im Moment nichts auf dem Markt gibt, was uns besser macht – und bereit ist zu uns in
die zweite Liga zu kommen.“

Die gleiche Aussage wurde auch schon mehrfach in der ersten Liga getätigt. Is also nix neues.
Wie wäre es wenn er einfach daran arbeiten würde dass es besser wird?
Ich kann mich schon gar nicht mehr drüber aufregen.
Es geht mir wie vielen anderen - mir ist das mittlerweile total wurscht.
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